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öffentlich 

Anfragenbeantwortung 
9. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung vom 
02.06.2015 

 
 7.8. Preis Fläming-Therme 
 
 Herr Buchner verweist auf seine Anfrage unter TOP 5.2, die wie folgt lautet: 
 
Warum hat die Fläming-Therme eine indirekte Preiserhöhung vorgenommen. Wenn man 
eine Wertkarte gekauft hat, hat man bisher 15 % Rabatt auf Getränke und Eintritt 
bekommen. Kaufe man diese Karte zum jetzigen Zeitpunkt, würde suggeriert, dass das so 
bleibe. Nun sei es aber so, dass man mit der Wertkarte keine 15 % Rabatt mehr auf 
Getränke erhalten würde. 
 
Die Anfrage ist aufgenommen, so Frau Herzog-von der Heide. 
 
 
  
Antwort Fläming-Therme: 
 
- sh. Anlage  
  
  
 
 
 
  
  

Vertei ler:  Stadtverordnete, BM,11,13,14,20,61,80,PR,OV 

 



   

 


